

Presentación

El departamento de Ciencia y Tecnología de la Información Geográfica (CTIG) y la Facultad de Ciencias Espaciales (FACES) de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras UNAH fueron declarados como tales en el 2009. Inicialmente la facultad fue creada como el Observatorio Astronómico de Suyapa creado en 1997 y el Departamento de CTIG como Laboratorio de Percepción Remota creado en el 2001. Desde ese entonces se vienen realizando investigaciones relacionadas a la Percepción Remota, Sistemas de Geoposicionamiento, Sistemas de Información Geográfica, Ordenamiento Territorial y tecnologías relacionadas.

El Departamento DCTIG además coordina la Maestría en Ordenamiento y Gestión del Territorio, con orientación en la investigación, y actualmente trabaja en la creación de una Licenciatura en Ciencias y Tecnologías de la Información Geográfica, que viene a ser la primera Licenciatura en Honduras que se orienta en dichas áreas. Es por ello que podemos decir que la FACES es precursora en la educación, investigación y formación en estas áreas.

La revista *Ciencias Espaciales* es una publicación semestral de la FACES que pretende presentar los resultados de las investigaciones realizadas por la misma u otras entidades que se relacionen con sus líneas de investigación. En este volumen se presentan proyectos de investigación específicos de las líneas del Departamento DCTIG, indicadas arriba.